

Le premier ministre cubain appelle à la reconstruction des provinces



La Havane, 14 juil (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a demandé vendredi que l'on donne plus de dynamisme à la réparation des dommages causés aux maisons et aux infrastructures par les récentes pluies diluviennes et les ouragans dans plusieurs provinces.

Le chef du gouvernement a critiqué la lenteur de ces travaux lors d'une réunion tenue par vidéoconférence avec les autorités des territoires du centre et de l'est frappés par les fortes pluies de juin, ainsi que de la province occidentale de Pinar del Río, frappée il y a neuf mois par l'ouragan Ian.

Malgré les progrès réalisés dans la reconstruction de Las Tunas et Holguín (est), les travaux sont lents à Granma, Santiago de Cuba (est), Camagüey (centre) et Pinar del Río (ouest).

"Cette situation doit être inversée immédiatement", a déclaré M. Marrero, qui a suggéré de revoir les systèmes de travail dans chaque localité et de faire participer plus activement la population à la réparation des dégâts dans les maisons où les ressources ont été allouées.

Les logements de ces provinces, qui ont été gravement endommagés, peuvent et doivent être reconstruits plus rapidement, car l'État finance 50 % du coût des matériaux pour que les gens puissent les acquérir, et une partie de ce fonds se trouve dans les municipalités, a réitéré le chef du gouvernement.

En juin, l'Institut national des ressources hydrauliques a annoncé qu'en 10 jours, Cuba avait enregistré des précipitations cumulées de 146,2 millimètres, soit 75 % de la moyenne historique du mois de juin.

Les fortes précipitations ont provoqué des inondations et des dégâts aux habitations, aux routes et à l'agriculture dans presque toutes les provinces orientales et centrales de Cuba, tandis qu'en septembre 2022, l'ouragan Ian a causé des dégâts catastrophiques dans la province occidentale de Pinar del Río. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328482-le-premier-ministre-cubain-appelle-a-la-reconstruction-des-provinces>



Radio Habana Cuba